

Après l'annonce par les services de l'État d'un nouveau week-end de confinement sur l'ensemble du littoral maralpin, la question s'est posée du maintien du parcours des deux dernières arrivées d'étapes de Paris-Nice. Le samedi 13 mars 2021, le peloton devait quitter Nice, en zone confinée, pour aller rejoindre la station d'hiver de la Colmiane. Le lendemain, le dimanche 14 mars 2021, l'arrivée de la dernière étape de la première course majeure de la saison cycliste devait se jouer à Nice, sur la Promenade des Anglais. Au final, les organisateurs ont dû dans l'urgence concocter des nouveaux parcours pour les 7^{ème} et 8^{ème} étapes.

Désormais, la septième et avant-dernière étape partira non pas de Nice mais du Broc et ne fera que 119 kilomètres (contre 166,5 kilomètres). Avec ces changements de dernière minute, la dernière étape ne sera pas non plus aussi corsée que prévue puisque les coureurs auront vingt-kilomètres en moins à parcourir et l'arrivée sera jugée à Levens. Moins glamour que la promenade des anglais mais il faudra s'en contenter pour cette édition 2021 !

Pierre-Yves Ménard

[Signaler un abus](#)

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)